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本报讯（记者 李东慧）9日至昨日
上午，市委副书记鲍常勇主持指导栾川
县委常委班子专题民主生活会，并就进
一步开展好教育实践活动提出要求。

省派第五督导组组长常世彦，市活
动办、市派督导组相关负责同志等全程
参加专题民主生活会并进行了点评。

栾川县是鲍常勇的教育实践活动联
系点。他先后4次到栾川县指导活动开
展，并于会前审议了会议筹备方案，调阅
了栾川县委常委班子和班子成员的对照
检查材料，与班子成员逐一谈心谈话。

就高质量开好专题民主生活会，

鲍常勇指出，一是要重视，认真自觉开
展批评与自我批评，切实做到在思想上
有所触动、有所提升。二是要务实，开
展批评与自我批评时，要本着对党负
责、对群众负责的态度，直接说问题，不

“穿靴戴帽”。三是要深刻，自我批评要
剖析思想根源，提出具体整改措施；互相
批评要点出具体人具体事，不为人情所
困、不为关系所累。四是要团结，营造心
往一处想、劲往一处使的生动局面。

在一天半的专题民主生活会上，
栾川县委书记樊国玺代表栾川县委常
委班子做对照检查，县委常委班子成员

逐一做对照检查，深刻查摆班子和自身
存在的问题，大家对批评意见表示诚恳
接受、认真整改。

鲍常勇全程听取栾川县委常委班
子发言，及时给予点评指导，对此次专
题民主生活会给予肯定。就栾川县持
续开展好教育实践活动、进一步加强作
风建设，鲍常勇提出三个方面要求。一
要突出实际效果，进一步深化教育实践
活动。树立标杆意识，加强抓活动、改
作风的自觉性和主动性，切实把思想和
行动统一到中央精神和省委、市委的要
求上来，坚持领导带头，注重解决问题，

建立长效机制。二要突出真抓实做，进
一步明确目标要求。不断增强“作风建
设永远在路上”的思想自觉，提振精神、
强化担当、求真务实、廉政勤政，深入推
进作风转变，让群众不断看到实实在在
的成效和变化。三要突出统筹兼顾，进
一步推动科学发展。栾川县委常委班
子要实现教育实践活动与科学谋划紧
密结合、与促进发展紧密结合、与改善
民生紧密结合、与盘活资源紧密结合，
以干部作风的持续好转，推动栾川经济
社会发展再上新台阶。

樊国玺最后作了表态发言。

鲍常勇主持指导并提出要求

栾川召开县委常委班子专题民主生活会

本报讯（记者 白云飞 见习记者
张宁）9日至昨日上午，市委常委、组织
部部长田金钢主持指导新安县委常委
班子专题民主生活会。

省派第二督导组组长、焦作市政协
副主席杨维军全程参加专题民主生活
会并进行了点评。

新安县是田金钢的教育实践活动
联系点。活动开展以来，他多次深入新

安县实地调研，听取汇报，精心指导活
动每个环节的工作。会前，田金钢调阅
了新安县委常委班子和班子成员的对
照检查材料，听取了专题民主生活会准
备情况汇报，并与班子成员逐一谈心谈
话，鼓励他们带头深刻查摆剖析问题，
带头开展批评和自我批评。

在一天半的专题民主生活会上，市
政协副主席、新安县委书记张生伟代表

新安县委常委班子做对照检查。随后，
新安县委常委班子成员逐一做对照检
查。大家坦诚相见，自我批评揭短亮
丑，互相批评直截了当。

田金钢对此次专题民主生活会给
予肯定，并就新安县进一步开展好教育
实践活动提出要求。他强调，要持续把
开展教育实践活动同全面深化改革、促
进科学发展结合起来，同整顿软弱涣散

基层党组织、加强基层服务型党组织建
设结合起来，统筹做好稳增长、抓改革、
调结构、惠民生、防风险等重点工作；要
引导党员干部增强作风转变的思想自
觉，增强干事创业的责任担当，保持奋
发向上的精气神，以为民务实清廉的良
好作风凝聚人民群众，促进经济社会健
康发展。

张生伟最后作了表态发言。

新安召开县委常委班子专题民主生活会

本报讯（记者 李迎博）9日至昨日
上午，市委常委、宣传部部长杨炳旭主持
指导涧西区委常委班子专题民主生活会。

省派第六督导组组长、省统计局巡
视员、党组成员薛承旭全程参加专题民
主生活会并进行了点评。

涧西区是杨炳旭的教育实践活动
联系点。活动开展以来，他一直关注涧

西区教育实践活动开展情况。为开好
这次专题民主生活会，杨炳旭审阅了涧
西区委常委班子专题民主生活会筹备
方案，调阅了涧西区委常委班子和班子
成员的对照检查材料，与班子成员逐一
谈心谈话。

在一天半的专题民主生活会上，涧
西区委书记贺敏代表涧西区委常委班子

做对照检查。随后，涧西区委常委班子成
员逐一做对照检查，大家结合工作实际，深
刻查摆问题、剖析原因，达到了预期效果。

杨炳旭对此次专题民主生活会给
予肯定，并就涧西区进一步开展好教育
实践活动提出要求。他强调，要进一步
提升思想认识，不断增强政治意识、责
任意识、机遇意识；要进一步反思查找

问题，对“四风”问题梳理提炼、明确重
点，主动认领、承担责任，为问题整改打
好基础；要进一步抓好整改落实，拿出
具体方案和时间表，逐项研究细化；要
进一步提升工作水平，通过教育实践活
动探索建立机制，增强领导班子发现和
解决自身问题的能力。

贺敏最后作了表态发言。

涧西召开区委常委班子专题民主生活会

本报讯（记者 常书香）9日至昨日
上午，市委常委、副市长高义主持指导
汝阳县委常委班子专题民主生活会。

省派第四督导组组长、省纪委驻省
文化厅纪检组组长陈峰全程参加专题
民主生活会并进行了点评。

汝阳县是高义的教育实践活动联
系点。活动开展以来，高义一直关注汝

阳县的教育实践活动开展情况，多次深
入汝阳县调研。为开好这次专题民主
生活会，高义审阅了汝阳县委常委班子
专题民主生活会筹备方案，调阅了汝阳
县委常委班子和班子成员的对照检查材
料，与班子成员逐一谈心谈话。会前，
高义鼓励大家实事求是地开展好批评和
自我批评，坦诚相见，推心置腹，出于公

心、出于真心帮同志找问题、治治病。
在一天半的专题民主生活会上，汝

阳县委书记马春强代表汝阳县委常委班
子做对照检查。随后，汝阳县委常委班子
成员逐一做对照检查，深刻查摆存在的问
题，深入剖析原因，开展批评与自我批评。

高义对此次专题民主生活会给予
肯定，并就汝阳县进一步开展好教育实

践活动提出要求。他强调，要深入学习
领会，把改进作风内化为一种习惯和自
觉；要坚持常抓不懈，进一步反思查找
问题，为问题整改打好基础；要坚持真
抓实做，进一步抓好整改落实，研究改
进措施；要加强班子建设，进一步提升
工作水平。

马春强最后作了表态发言。

汝阳召开县委常委班子专题民主生活会

执行工作是法院工作的最后一环，
是裁判文书的兑现阶段，对于维护司法
权威、法律权威和当事人的合法权益有
着十分重要的意义。特别是涉及民生
案件的执行，更是与人民群众的权益息
息相关，是人民法院践行党的群众路线
教育实践活动的前沿阵地。

老城区法院执行局干警在执行工
作中时刻把人民群众的利益放在首位，
坚持以人为本，做到文明执行、阳光执
行，既要加大执行工作力度，提高执行
效率，又要全力维护社会的和谐稳定，
公正高效地执行好每一起案件，使群众
路线在执行工作中得到生动体现。

勇于攻坚克难，实现案
结、事了、人和

在执行河南物海钢材有限公司申
请强制执行的河南某建设集团有限公
司买卖合同纠纷一案时，老城区法院执
行局多名干警历尽千辛万苦，最终促成
这起标的260万元的案件顺利执结，实
现了案结、事了、人和的最佳执法效果。

在执行该案件时，我市多日雾霾天
气、高速公路封闭断行，执行员刘建涛、
于磊磊克服天寒地冻、能见度低的不利
影响，冒雪驾车行驶400多公里辗转来
到太行山下的林州市。他们顾不上吃
饭和休息，迅速查询了涉案公司在各大
银行的账号，均未发现存款。在一筹莫
展之际，两人在安阳市某地方银行意外
发现该公司的一大笔存款，果断将其冻
结，不料此事很快引来被执行单位 10
余人的围攻、谩骂。面对险境，刘建涛、
于磊磊沉着冷静、不卑不亢，对围观群
众晓之以理、动之以情、明之以法，及时
有效地遏制了事态进一步恶化，并成功
说服被执行人次日到法院申请和解。
两天后，在执行人员的不懈努力下，申
请执行人和被执行人在老城区法院执
行局握手言和，充分展示了老城区法院
执行局干警勇于攻坚克难的风采。

公正高效执行，又好又
快兑现群众诉求

在全省开展的集中曝光“老赖”及

“倡导诚信、见证执行”专项活动中，老
城区法院执行局以活动为契机，全体
干警早出晚归，努力维护人民群众的
合法权益。经认真研究，老城区法院
执行局将洛阳某职工医院等 3 个法人
单位列为首批失信被执行人，并果断
采取媒体曝光、限制高消费等措施予
以惩戒；将涉及被执行人洛阳某农业
发展有限公司等10起案件列为见证执
行案件，邀请人大代表、政协委员、媒
体记者见证执行；对拒不履行生效法
律文书确定义务的被执行人郭某依法
司法拘留 15 日、罚款 5000 元，并将其
移送老城公安分局建议以拒不执行法
院判决、裁定罪追究其刑事责任；对市
中级人民法院指定执行的新安县某公
司拖欠货款案加大执行力度，接案不
到 3 天，经全局干警蹲点守侯，最终依

法将该企业法定代表人高某司法拘留
15 天，并对该单位罚款 10 万元。这
起标的近 200 万元的“骨头案”顺利
执结，赢得上级法院和外地申请人的
称赞。

“金杯银杯不如老百姓的口碑。我
们的工作做得怎么样，人民群众心中
自有一杆秤。只有立足执行工作实
际，将人民群众的切身利益放在心中，
又好又快地将人民群众的诉求兑现，
才是真正的司法为民。”这是老城区法
院执行局局长卫宏战常说的一句话。
据统计，党的群众路线教育实践活动
开展以来，老城区法院已执结各类案
件 68 件，执行到账并发放到位的执行
款 700 余万元，公正高效的执行正在
有序进行。

（申文娟 冯倩倩）

老城区法院在执行工作中认真践行群众路线

公正高效执行 维护社会稳定

本报讯（记者 李迎博 通讯员 曹国丽）昨日，市人
大常委会组织部分市人大代表，视察我市城中村、棚户区
改造工作。

2010年至2013年年底，我市共实施城中村、旧城、
棚户区改造项目919个。我市可列入棚户区改造的项目
有404个，目前还有179个项目未实施改造，将按照相关
要求用3年时间全面启动、5年基本完成。

视察组一行先后察看了老城区古城改造项目、西工
区瞿家屯城中村改造项目等。在听取相关情况介绍后，
视察组对我市城中村、旧城、棚户区改造工作提出意见和
建议：要严格程序，规范操作，确保征迁工作扎实推进；要
进一步加快安置房建设步伐，确保群众早日回迁；要加强
监管，保障安置房建设质量；要把维护群众的切身利益落
到实处，确保搬迁居民正常生活；要严格督查考核，确保
棚户区改造目标任务全面完成。

市人大常委会副主任王树仁、副市长张世敏等参加
视察活动。

市人大常委会视察组视察城中村、
棚户区改造工作

棚户区改造项目
5年基本完成

■ 昨日下午，我市召开重大火灾隐患集中整治
专项行动推进会，涧西区桂花园洗浴中心等23处重
大火灾隐患被市政府挂牌督办，各县（市）区政府向
市政府递交了重大火灾隐患整改责任书。会议要求
各县（市）区按照“政府主导、部门监管、单位主责、媒
体曝光、公众参与”的原则，与重大火灾隐患单位签
订责任状，逐一督促落实整改方案、责任和资金。
副市长尚英照等参加会议。 （申利超 胡宏亮）

■ 昨日，“跨越海峡·感知中原”——2014年台
湾青年中原行夏令营代表团来洛。代表团一行参观
了龙门石窟等地，了解我市悠久灿烂的历史文化和
经济社会发展情况。台湾青年中原行夏令营已成功
举办7届，本次活动由省台办、省台联会主办，为期5
天，将在三门峡、济源、洛阳、开封、郑州等地开展交
流联谊和参访活动。省台联会会长郭晴、市政协副
主席吉振华等参加相关活动。 （孙小蕊）

政务要闻

（上接01版）全息磁探伤装置内的传感器灵敏度极高，不
仅能够快速定位探测出输送带钢绳芯内外部断丝、磨损、
锈蚀、疲劳等各种损伤量值，还能对高速运转输送带进行
实时探伤。大容量数据采集装置可以在第一时间将数据
系统传输至中央处理器，经过一系列综合分析，准确评估
被测输送带的剩余承载能力和使用寿命。

钢绳芯输送带被广泛应用于矿山、港口、运输、建筑
等领域，过去由于缺少科学可靠的监测设备，输送带的
使用安全和精细化管理一直是“盲点”，虽然国内外一
些企业和科研院有所涉足，但都因技术难度大最终放
弃。泰斯特公司经过近两年的科研攻关，研制出 TST
输送带钢绳芯探伤系统，成功攻克这一领域关键性技
术难题。

泰斯特公司是一家民营企业，成立于2010年10月，
一直从事铁磁性金属构件无损探伤技术的研发和销
售。“刚开始，我们也有顾虑，世界上都解决不了的难
题，我们有几斤几两，能不能攻下？但是，企业发展倒
逼我们必须‘向虎山行’，不然，我们就没有拿得出手的
竞争力。”窦伯英说，定下了目标，就咬紧牙关来做。需
要人，公司统一调配、全面倾斜，需要多少给多少，全公
司只有 60 余名员工，从事专职研发的人员就有40名；
需要经费，公司一点不打折，每年拿出销售收入的30%
用于研发。

“说科学技术是第一生产力，真不假。”窦伯英说，
新发明的系统投入市场后反响非常好，“好产品，不愁
销路”。

“洛阳智造”
领跑钢绳芯探伤领域

昨日，在位于新安县洛新产业集聚区的河南开源石
化管道有限公司，技术人员正在对刚下线即将出口伊朗
的一批高压石油化工管道进行检验。

河南开源石化管道有限公司项目投资3.5亿元，是国
内一流的优质特种管件出口基地，建有年产1.5万吨特种
高压石油化工管道及配件生产线，产品除满足国内建设
需求外，还出口俄罗斯、伊朗和伊拉克。

项目全部建成投产后，预计可实现年销售收入1.5亿
元，安置就业260人。

记者 潘郁 特约记者 刘功银 通讯员 王亚飞 摄

开源石化：

优质特种管件走向世界


